

# Universidad Autónoma de Chiapas

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Por tercer año consecutivo

# Distingue la Secretaría de Educación Pública a la UNACH por sus programas de calidad

 Recibe distinción el rector Jaime Valls Esponda de manos del titular de la SEP, José Ángel Córdova Villalobos

**México, D.F.-** Por tercer año consecutivo, la Secretaría de Educación Pública (SEP), entregó este lunes a la Universidad Autónoma de Chiapas el reconocimiento por mantener la calidad de sus 43 programas evaluables y tres que se encuentran en proceso, además de ampliar la cobertura con la construcción de Ciudad Universitaria.

Ante rectores y rectoras de 61 instituciones de los subsistemas de universidades federales, universidades públicas estatales y universidades públicas estatales de apoyo solidario, el titular de la SEP, José Ángel Córdova Villalobos entregó la distinción al rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, quien reconoció el desempeño que viene realizando la Máxima Casa de Estudios en esta materia.

Durante una ceremonia que se desarrolló en el edificio de la Secretaría de Educación Pública, en el Centro Histórico, el subsecretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán Gutiérrez, manifestó que la calidad es un imperativo y una vía para el progreso social.

Sostuvo que las prácticas de evaluación y acreditación a cargo de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) o bien de los organismos reconocidos por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES), han sido una herramienta clave para lograr importantes avances.

Reconoció que las universidades públicas desplegaron en estos años un vasto conjunto de intervenciones para mejorar la calidad de la educación, destacando entre ellas, la mejora del perfil del personal académico, la atención a los déficits de infraestructura y equipamiento, la actualización de planes y programa educativos para asegurar su vigencia, calidad y pertinencia.

"Todas estas transformaciones son un claro ejemplo de lo que se puede lograr con disciplina, perseverancia y, por supuesto, con un enorme compromiso con la calidad de la educación. Las instituciones galardonadas han demostrado, con sus acciones, que es posible construir, a la vuelta de unos años, un nuevo orden de cosas en la educación superior", enfatizó.

En su momento, el secretario General Ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Rafael López Castañares, externó que la distinción entregada este día, es un reconocimiento al



# Universidad Autónoma de Chiapas

#### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



esfuerzo que desarrollan las universidades del país, en aras del aseguramiento de su calidad educativa.

Para la ANUIES, dijo, la calidad representa un tema crucial que le ha permitido a este organismo estrechar el trabajo con la Subsecretaría de Educación Superior, a través de proyectos conjuntos y en la apertura de fondos del subsidio extraordinario que han contribuido a que las universidades e instituciones de educación superior públicas, avancen en los estándares de calidad.

A los 40 programas con reconocimiento de calidad que oferta la Universidad Autónoma de Chiapas, se suman al universo de programas evaluables en este 2012, los de Ingeniero en Sistemas Costeros e Ingeniero Forestal, que se imparten en el Campus IV con sede en Tapachula y el de Ingeniero en Agroindustrias, del Campus IX de Arriaga.

La citada evaluación se lleva a cabo en 10 rubros, como son: Normativa, plan de estudios, personal docente, servicios de apoyo a estudiantes, infraestructura e impacto del programa educativo, entre otros.

La Universidad Autónoma de Chiapas trabaja de manera sólida en los últimos años para seguir avanzando en la calidad de sus programas educativos.